

Karutan Salatiga Andri Lesmano Targetkan Point Wujudkan Zona Integritas

Narsono Son - JATENG.URBANESIA.ID

Jan 28, 2023 - 14:57



Karutan Salatiga Andri Lesmano Targetkan Point Wujudkan Zona Integritas

SALATIGA - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Salatiga kembali menargetkan Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) Tahun 2023, Sabtu (28/01/2023).

"Hal ini menjadi poin target kinerja dalam upaya mewujudkan pembangunan zona integritas dan memberikan pelayanan prima kepada seluruh warga binaan dan masyarakat," ujar Kepala Rutan Salatiga Andri Lesmano.

Andri menjelaskan setelah membentuk tim kelompok kerja (pokja) dan pelaksanaan penandatanganan komitmen bersama serta pakta integritas selasa yang lalu, Tim Pokja langsung bekerja dalam pemetaan pemenuhan data dukung.



"Setelah membentuk tim pokja, kami terus gas pol untuk pemetaan pemenuhan data dukung," jelasnya.

Sementara itu ketua tim pembangunan zona integritas Rutan Salatiga Nuryadi menambahkan walaupun secara predikat belum mendapat WBK dari KemenpanRB, tetapi seluruh petugas Rutan sudah menerapkan kinerja sesuai dengan poin-poin dalam pembangunan zona integritas.

Tim ZI telah melakukan telaah dan evaluasi dari Tahun lalu sehingga nantinya menjadi komitmen Rutan Salatiga untuk lebih kerja keras lagi dalam mewujudkan wilayah bebas dari korupsi.

"Kami sudah melakukan telaah dan evaluasi, apa yang menjadi kekurangan dan catatan pada tahun lalu, segera kami temukan solusi dan kelengkapan data dukungnya untuk target WBK di Tahun ini," tambahnya.

Terakhir Ketua Tim menekankan kepada anggota untuk terus mengimplementasikan enam area perubahan program reformasi birokrasi sehingga menjadi poin penting dan mampu mencegah adanya tindakan korupsi, kolusi maupun nepotisme.

"Sebagai agen perubahan dan pemberi layanan, saya beserta Tim akan terus memberikan edukasi dan menjadi garda terdepan dalam pencegahan KKN di Rutan Salatiga ini, sehingga WBK bukan hanya sebatas seremoni tetapi nyata dalam tindakan dan perilaku untuk tetap menjaga teguh nilai integritas," pungkasnya.

(N.Son/***)